

## **„Wir sind Kirche“ nimmt an Vatikan-Veranstaltung teil**

**Vertreterinnen und Vertreter der Reformgruppe „Wir sind Kirche“ International werden offiziell an einem Treffen im Vatikan teilnehmen. Wie die Gruppe mitteilte, handelt es sich um das erste Mal, dass sie auf Einladung des Vatikans nach Rom reist.**

„An dem Treffen ‚Synodaler Teams und partizipativer Gremien der Weltsynode‘ vom 24. bis 26. Oktober 2025 im Rahmen des Heiligen Jahres im Vatikan werden auf Einladung von Kardinal Mario Grech, dem Leiter des Synodensekretariats, auch acht Delegierte von Wir sind Kirche International teilnehmen – ein Novum“, heißt es in einer Pressemitteilung von Montag. Im Rahmen der mehrtägigen Veranstaltung ist auch eine Begegnung mit Papst Leo XIV. vorgesehen.

...

## **Audienz bei Papst Leo XIV. geplant**

Für Freitag, 24. Oktober, ist eine Audienz bei Papst Leo XIV. geplant. Am Samstag, 25. Oktober, finden Gesprächsrunden, Netzwerktreffen sowie der Pilgergang durch die Heilige Pforte statt. Den Abschluss bildet am Sonntag, 26. Oktober, ein Gottesdienst im Petersdom.

red, religion.ORF.at/KAP/KNA

<https://religion.orf.at/stories/3231516/>

Zuletzt geändert am 12.08.2025